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王裕奎：

明年，努力担当责任
2012 年的 11 月 7 日我从济南来到了日照，由一名大学生角色转换成了见习记者。
我是一个临沂女孩，刚到日照，11 路公交车司机的热情让我体验到了亲切感。
我觉得，记者这个工作，需要广泛的人脉积累及广博的知识储备，在工作过程中，我发现自己真的很欠

缺，所以我要求自己一直前行，一直进步。
因为年轻，所以活力；因为热爱，所以有动力。我爱这个行业，所以一定会努力做好。就像汪国真说的，既然

选择了远方，便只顾风雨兼程！
新的一年，我首先希望家乡的父亲健康，当然，我还希望我有能力，担当起“记者”这两个字。

李清：

找准位置，继续前行
来到齐鲁晚报日照记者站已经半个月的时间了，期间得到了领导和同事们的诸多鼓励和支持，让我更

有信心会干好。
说实话，我是一个新闻门外汉，虽然原来有过实习和短暂的工作经验，但离一名优秀的记者依然距离甚

远。来到这里之后，同事们给与了我很多帮助和支持，我也很快融入了这个大家庭。我现在越来越喜欢这个
气氛活泼的办公室了。

2013 年，首当其冲的当然是希望工作顺利，得到更多的支持；另外还希望能通结交更多朋友，使自己无论
在工作技能还是待人接物方面都有质的提高。

我有信心能做得更好，找准自己的位置，确立好发展方向和目标，继续前行。

辛周伦：

深入生活，深入实际
2012 年 11 月 8 日记者节这天，我成为了一名见习记者。不知不觉，在记者这条道路上已经见习了近 2

个月的时间，回想过去的点点滴滴，感触颇多。
我觉得，新闻工作是一项实践性很强的工作，缺乏对社会的基本了解的人是没有资格做一名优秀的

新闻人的，记者必须深入实际、深入群众、深入生活。
普利策曾经说过：“社会是航行在大海上的一艘大船，记者就是那船头的 望者。他要为社会负责，为

社会守望……”我要始终保持对记者事业的执著追求，希望自己能够一如既往地在新闻这条道路上走下
去，并且越走越远……

我坚信我会成为一个想干事、能干事、干成事的新闻记者！

王裕奎 李清 辛周伦

徐从芬：

完成自己的小说
一元复始，辞旧迎新。新的一年，心愿很

多，顺顺利利地毕业，开开心心地工作，业余
时间把自己的小说完成，期待着毕业旅行，带
着作品去找喜欢的作家，体验薰衣草的魅
力……想想都觉得兴奋。

新的一年，我期待将“见习记者”变成“记
者”，期待发挥自己的能力，匡扶正义，在新闻
的道路上，闯出自己的一片天，同时也希望能
让自己在这个过程中得到升华。

当然还有一点小私心，就是我要在明年
拿到日语二级证和古筝三级证。还希望忘掉

“过去”，佛曰，放下即重生。
以崭新的面貌迎接自己吧！2013 ，好期

待！明天如此之美好。

徐从芬 李东沅

李东沅:

用镜头捕捉精彩
又是一年韶光尽，时间老人又书写了一页

篇章，下一页等待着人们的耕耘与创造。
摄影记者最好的伴侣就是相机。每一次快

门的闪动，都是在雕刻时光，记录生活，凝结瞬
间的情感。

初进报社，感觉自己就像一只呆鹅，不知如
何按下快门，但在领导以及老记者的指导下，我
也在一点点进步，终于有一天，我的照片得到了
肯定，而且这种肯定一直在延续。

选我所爱，爱我所选。既然选择了这份职
业，就要把它作为事业来干。在本命年蛇年来临
之际，我希望我能捕捉更多的光影，留下更多美
好的瞬间。
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